



Blockhaus „Alaska“ : Rundstamm rustikal

Im Südosten der Region Stuttgart und nahe Ulm wird ein neues Holzhaus gebaut. In den „Fünf Tälern“ lohnt es sich eine Wanderung zu unternehmen und von den zahlreichen Aussichtspunkten die Schönheit der Natur einzufangen. Der Bau eines Holzhauses hilft diese zu schützen.

Das Blockhaus vom Typ „Alaska“ wird in der Rundstammbauweise realisiert. 250 Millimeter kräftige Stämme der nordischen Kiefer umgeben ca. 155 Quadratmeter Wohnraum. Für die Bodendämmung wurde sich für die Variante „Polarfußboden“ entschieden. Eine ca. 40 Millimeter dicke Schicht aus Korkgranulat ermöglicht ein angenehmes Barfußlaufen. Die Hauseingangsüberdachung lädt in das gemütliche Heim aus Holz ein.

